

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Salah satu Profil Lulusan yang ingin dicapai dalam Program Studi Manajemen di Universitas Pembangunan Jaya yaitu mahasiswa diharapkan mampu menjalankan fungsi pengelolaan pada berbagai bidang manajerial untuk menghasilkan kinerja yang berdaya saing tinggi bagi pencapaian sasaran dan tujuan organisasi. Untuk dapat mencapai Profil Lulusan tersebut, Praktikan melaksanakan Kerja Profesi (KP) selama 400 jam pada bagian Operasional Operasional RTD di PT. XYZ Jl Pantai Indah Kapuk Boulevard, Jakarta Utara, DKI Jakarta. Secara spesifik, Praktikan melakukan berbagai pekerjaan dalam bidang Operasional, sehingga Praktikan dapat mempelajari tentang memonitoring suatu usaha atau unit bisnis sehingga dapat berkembang sesuai dengan apa yang diharapkan oleh manajemen secara keseluruhan, memonitoring suatu bisnis secara nasional dengan arahan yang terpusat memiliki tingkat kesulitan yang sangat tinggi. Praktikan banyak memperoleh pembelajaran, yaitu Praktikan dapat mengasah kemampuan komunikasi melalui interaksi dengan karyawan, Praktikan dapat mengasah kemampuan komunikasi melalui interaksi saat kunjungan toko Kopi Nusantara, Praktikan dapat mempelajari tentang alur dan proses Operasional secara keseluruhan, Praktikan memperoleh wawasan yang lebih luas mengenai bidang Operasional di perusahaan, Praktikan dapat meyakinkan diri untuk menjalani karir di bidang Operasional khususnya produk – produk F&B , Praktikan dapat memperluas jaringan perkenalan (networking), Praktikan dapat memperoleh gambaran mengenai dunia kerja, dan Praktikan dapat mengimplementasikan apa yang telah dipelajari selama perkuliahan.

4.2 Saran

Berdasarkan hasil Kerja Profesi yang telah dijalankan, Praktikan memiliki beberapa saran, yaitu:

a. Saran bagi perusahaan

PT. XYZ dapat membuat program mutasi bagi karyawan yang ingin berkembang di departemen lain. Banyak dari karyawan PT. XYZ yang berada di Unit / Divisi dengan masa kerja yang sudah terlalu lama, hal ini menurut saya dapat menurunkan motivasi dan semangat kerja, karena meningkatkan tingkat jenuh seorang karyawan. Program mutasi antar unit /divisi diharapkan dapat memberikan sudut pandang baru dan semangat baru untuk karyawan.

b. Saran bagi program studi manajemen

Program Studi Manajemen dapat menjalin dan mempertahankan relasi yang baik dengan pihak PT. XYZ. Relasi yang baik ini memungkinkan munculnya kesempatan bagi mahasiswa tahun berikutnya untuk dapat menjalankan Kerja Profesi di PT. XYZ

c. Saran bagi Mahasiswa

Ketika menjalankan kegiatan Kerja Profesi, mahasiswa harus memanfaatkan kesempatan baik tersebut untuk mempelajari banyak hal baru, baik yang berkaitan dengan bidang keilmuan yang ditempuh, atau berkaitan dengan proses kerja di perusahaan secara umum. Mahasiswa dapat bertanya pada pembimbing kerja jika ingin mengetahui suatu hal tertentu yang berkaitan dengan bidang kerja perusahaan. Selain itu, penting bagi mahasiswa untuk memulai pengerjaan Laporan Kerja Profesi sejak awal periode Kerja Profesi berjalan. Hal ini dilakukan agar mahasiswa dapat bertanya langsung jika ada informasi yang diwajibkan dalam laporan, seperti sejarah perusahaan, struktur organisasi, kegiatan umum perusahaan dan lain - lain